
第 2255 回例会 

5 月 20 日 №38 

 

 

                                    

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               細則改正委員会  

クラブ細則第６条第１節の会費について、支

払いの方法の多様化を提案をいたします。 

まず、細則改定の概要と骨子を説明させて頂 

き、その後今回の改定のための主旨について、 

詳しくお話をさせて頂きます。 

会費の納入方法は、７月と１月の例会内にて年

２回とされています。 

今回の改定案は、２４万円の年会費は維持しつ

つ、その納入方法について、より柔軟な納入方法

を確立し、幅広い年齢層の人材を発掘し、クラブ

の増強へのツールとすることを目的としていま

す。 

【現行細則】第６条 会費 第１節 

年会費は２４０，０００円とする。会費は次の

通り支払われる。毎年７月及び１月の例会日。

年会費にはＲI 分担金。ロータリー地域雑誌の

購読料、地区賦課金。ロータリーまたは地区に

よるその他の賦課金で構成される。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大井 達委員長 

【改定案】 

年会費は２４０，０００円とする。会費は次の 

通り支払われる。毎年７月及び１月の例会日か 

分割での支払いとする。  

年会費にはＲI分担金。ロータリー地域雑誌の 

購読料、地区賦課金、クラブ会費、ロータリー 

または地区によるその他の賦課金で構成される。 

・分割方法は希望者が理事会へ希望を提出し、 

理事会で議決をとり決定する。 

・分割支払者が途中退会した場合は、退会時の 

半期分に対する残額を支払ってから退会する。 

・分割支払い者は、半期ごとに理事会での承認 

を必要とする。 

改定案の要旨については以上の事ですが、改 

めてクラブとして新しい仲間づくりを目指すに 

あたり、本細則改定の趣旨を説明いたします。 

 

（次ページへ続く） 

会 長 大井 達  幹 事 諸隈 武 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3600 地区 

 台湾・台中文心ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3461 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

１．相模原中クラブの活動について 

 クラブの奉仕活動を含めた各種の活動に対し

て、強く賛同し、共に行動をして頂ける仲間を積

極的に増やす手段にしたい。 

２．クラブ会員の年齢構成を拡充する 

クラブ会員の年齢構成を若手会員の増強を含

めて広げることにより、チャーターメンバーをト

ップとした広い年齢構成から、幅広い見地とより

活発な意見交換を行い、クラブの活動における自

由度を広げ、さらには地区が推進するＤＥＩをク

ラブの活動をもって、実現させたい。 

３．成長する若い力をクラブへ積極的に取り込む

手段とする 

自立し、成長する若手経営者や士業の方への門

戸の拡充の手段として、柔軟な会費納入の方法を

提案し、入会を勧めることで、単なる会員の増強

だけでなくクラブの経営戦略においても永続的

な活動への資本となりうる。 

４．共に成長を目指す 

     新会員の入会に伴い、ロータリークラブの根本

となる相互扶助を実現し、クラブ会員のあらゆる

場面での活動における人的支援を実現し、さらに

は会員企業への業務の支援や拡充の可能性が広

がることを期待する。 

主旨の説明は以上となります。ここからは、皆

様のご意見を頂き、細則改定の議論を深めたいと

思います。 

    【質疑応答】 

阿部会員より質問として、「ＤＥＩ」について、

説明を求められました。 

佐藤パストガバナーが就任された年からＲＩ

によって提唱された、多様性、公平性、インクル

ージョンについて説明をして、了承いただきまし

た。 

続いて丸子会員からの意見が述べられました。 

ロータリークラブに入会する意義と資格につ

いて考えると、年会費の納入はある意味でステー

タスであり、プライドともいえるもので、年会費

を分割しなければならないようでは入会の資格

はないと考えられる。また、年会費の分納は、会

費の納入法を変えるとするとＤＥＩにうたって

いる公平性に反するのではないかと意見が述べ 

 

 

 

られました。 

これに対して、公平性とインクルージョンの 

二つの意義を考慮すると、均等であることが公 

平ではないという考え方も出てくると説明がな 

されました。 

河野会員より 会費の納入方法に柔軟性を持 

たせることで、金銭での負担が低くなり、より 

出会いの可能性が増えることは間違いないと考 

えられるとの意見が述べられました。 

改めて、丸子会員より、年会費の分割納入に 

ついては、時限立法として２年程度の一次的な 

措置として実際に入会が増えるかを検証してみ 

ては如何かとの提案とともに、理事役員会での 

決議で良いのではないかとの提案が出されまし 

た。 

これに対して、佐々木会員より、細則の変更 

は、例会内での決議が必要であると述べられま 

した。 

続いて、阿部会員より、分割の納入は賛成で、 

また、丸子会員の提案された時限立法とする意 

見が良いのではないかと述べられました。 

最後に藤本会長エレクトより、会費納入の分 

割案について賛成であるという意見を頂くとと 

もに、次年度のＲＩでは、ＤＥＩについては取 

り下げられていることが付け加えられました。 

（トランプ政権の影響） 

以上の意見を踏まえて、賛否を問う投票を実 

施しました、 

出席者１８名で、規定数を満たしており、投票 

は成立しています。 

開票の結果、反対２票、賛成１６票（うち１票 

は時限立法を希望）となりました。 

本日欠席の櫻内会員より、分割納入について 

賛成するとの意思表明を頂いておりました。 

以上の結果より、年会費納入について、細則改 

定案は、可決成立いたしました。 

結果を頂き、改定を盛り込んだ細則を発行す 

るとともに、分割に対しての事務手続き等の段 

取りを次月理事役員会にて確認し、ご報告する 

ようにいたします。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。 

今日の会長の時間は、先週行われました理事役

員会とオンラインで行いました臨時の理事役員

会の報告をさせて頂きます。 

まずは、本日のクラブ協議会で皆様にお諮りを

する細則の改正案について、オンラインで審議を

重ね、年会費の納入方法について、年に２回、７

月と１月の例会日に支払う方法を原則として、例

外の納入方法として、分割納入を認める件につい

て、承認を頂きました。 

詳細については、この後のクラブ協議会にて、

詳しくご説明をさせて頂きます。 

ここからは、先週の理事役員会の報告です。 

① 新委員会設置について 

藤本会長エレクトより、次年度ＩＭ実行委員会

を発足提案があり、承認を頂きました。 

あわせて、ＩＭの実行委員長を櫻内会員に指

名をさせて頂きました。 

➁ミャンマー地震義援金について 

     一人 1,000 円を目安に義援金を集めるように、

連絡が有りました。 

      皆様からの有志を頼りに募金箱を設置させ

て頂き、ご寄付をお願いすることで、承認を頂

きました。 

➂６月の最終例会について 

     今年度は移動をせずに近い会場で、参加しやす

いことを踏まえて、木曽路相模原店を会場で承

認を頂きました。 

日時は、６月２４日火曜日１８：３０点鐘 

会員負担５，０００円。 

④台中文心ロータリークラブのグローバル補助

金活用の事業計画への寄付について 

 

 

 

台中文心ＲＣ郭会員より、台湾での高齢者の方 

の眼病の予防と早期発見を対象として行われる 

グローバル補助金事業について、郭さんより要 

請に合った寄付の件について、理事役員に諮っ 

た結果、クラブ会計からの拠出はせずに、会員 

の皆様からのご寄付として、纏める事として、 

決議いたしました。 

事業計画が、７月以降に審査されるため、不 

採用となった場合には寄付はありません。 

採用となって、グローバル補助金事業がスタ 

ートする場合は、９月頃にご寄付を頂き、相模 

原中ＲＣより、領収書を発行致します。 

 

 

 

☆大井会長、諸隈幹事 

①ゲストでお越しの高椋様ようこそお越しくだ 

さいました。お昼をご一緒出来て光栄です。 

➁結婚記念日祝いの皆様おめでとうございます。 

➂入会記念の佐々木さん昨晩はご苦労様でした。 

➃本日の細則改定案、宜しくお願いします。 

☆川合 貞義会員 

①今日は夏日になると言う事ですので、お互い 

に体には気を付けましょう。 

➁本日のお祝いの方々おめでとうございます。 

★小野 孝会員 

①結婚記念日祝いの皆さん又、入会記念日祝い 

の佐々木さんおめでとうございます。 

➁クラブフォーラム、大井会長よろしく。 

★竹田 繁会員 

①結婚記念日を祝っていただきましてありがと 

うございます。 

➁今月お祝いの皆様、おめでとうございます。 

☆田所 毅会員、横溝 志華会員 

①お祝いの皆様、おめでとうございます。 

➁大井会長、クラブフォーラムをお願いします。 

☆阿部 毅会員 

①大井会長、本日クラブフォーラムよろしくお 

願いします。 

➁結婚記念、入会記念祝いの皆様おめでとうご 

ざいます。      

（次ページへ続く） 

  

会長の時間 



●例会場 中国名采「敦煌」                     ●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1        ●編 集 親睦活動委員会 

       TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559   委員長：南 篤史  副委員長：豊岡 淳 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3   委 員：阿部  毅、櫻内 康裕、早川 正彦 

             相模原商工会館 ３F     横溝 志華、佐々木敏尚、伊倉 正光 

TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605           小崎 直利、横江 利夫                                    

●Ｅ-mail：rotary@tbg.t-com.ne.jp         ●http://sagamiharanaka-rc.jp/ 

 

 

＜結婚記念日祝＞                        

・藤本 恵介会員 ５月１１日     

・古屋 香織会員 ５月１９日 

・竹田  繁会員 ５月２０日 

・早川 正彦会員 ５月２７日 

＜入会記念日祝い＞ 

・佐々木敏尚会員２０１１年５月１０日 

 

 

    ☆豊岡 淳会員 

    ①結婚記念日祝い、入会記念祝いの皆さん、お 

めでとうございます。 

    ➁大井会長、クラブフォーラムよろしくお願い 

します。 

☆丸子 勝基会員 

    今日のお祝いの皆様、おめでとうございます。 

☆冣住 悦子会員 

     コーセーさんから優秀サプライヤー賞をいた 

だくことになりました。本日、表彰式に行っ

てくるのでお休みします。 

☆佐々木 敏尚会員 

     入会記念日祝いをいただきまして、ありがと 

うございます！ 

☆藤本 恵介会員 

     本日は友達の高椋さんをお連れしました。コ

ミュナルテクノロジーサービス（株）の代表

取締役社長です。皆様温かくお迎えください。 

       本日のスマイル額 ３２，０００円 

＊報告事項＊ 

１．第２７８０地区ガバナー事務所より  

➀ポリオプラスセミナー（時間変更）案内 

 日時：６月７日（土）１３時～１４時へ 

     場所：第一相澤ビル３階「会議室」 

➁インターアクト委員会・アクターズミー 

ティング開催のご案内 

     日時：６月１４日（土）１３時から   

     場所：アイクロス湘南６階 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【オブザーバー紹介】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コミュナルテクノロジーサービス（株） 

代表取締役社長 高椋 大寛氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点 鐘  １２：３０ 

会 場  中国名菜「敦煌」 

司 会  河野 崇ＳＡＡ 

斉 唱  ロータリーソング「奉仕の理想」   

 

 

 

会 員 出席（対象者 20 名） 事前メイク者 

２７名 (Zoom 含)１６名 ２名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(4/22) 

１名 ９５．６５％ ８０．９５％ 

≪今月のお祝い≫ 

mailto:rotary@tbg.t-com.ne.jp

